

## Peringati Dies Natalis Ke-51, Prodi Manajemen Gelar Sharing Session



Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis menggelar sharing session untuk memperingati Dies Natalis Universitas Malikussaleh ke-51, Sabtu (13/6/2020). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe**– Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis menggelar *sharing session* tentang Perubahan Kurikulum dan Implementasi Kampus Merdeka, Merdeka Belajar (KMMB) untuk memperingati Dies Natalis Universitas Malikussaleh ke-51, Sabtu (13/6/2020).

Ketua Umum Asosiasi Program Studi Manajemen & Bisnis Indonesia (APSMBI), Dr Ulil Hartono, M.Si, menyampaikan materi terkait proses perubahan kurikulum dan kaitannya dengan amanah dari Permendikbud Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi. Sebagai Ketua Jurusan Manajemen Universitas Negeri Surabaya (Unesa), Ulil Hartono juga menyampaikan proses serta rencana implementasi KMMB di Unesa.

*Sharing session* tersebut dihadiri 50-an dosen dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, terutama dari Prodi Manajemen, termasuk Jullimursyida PhD, yang juga menjabat sebagai Pembantu Rektor I Bidang Akademik.

“Kegiatan ini kita gelar untuk memperingati Dies Natalis ke-51. Sesuai dengan kondisi pandemi Covid-19, diskusi kami gelar secara daring. Tapi tidak memengaruhi semangat para dosen. Ini terlihat dalam forum diskusi yang penuh dinamika,” ungkap Ketua Prodi Manajemen, Dr H Mohd Heikal yang juga memandu *sharing session*.

Menurut Ulil Hartono, perubahan kurikulum menuntut lembaga pendidikan beradaptasi dengan semangat baru lewat Merdeka Belajar yang menjadi tantangan tersendiri bagi semua kampus. Tantangan itu semakin terasa di tengah pandemi Covid-19 dan suasana era baru yang dikenal dengan *new normal*.

“Ada perubahan lanskap pendidikan tinggi secara global sehingga kita dituntut menghadirkan lulusan yang sesuai dengan semangat zaman,” ujar Ulil.

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Dr Hendra Raza, mengharapkan Program Studi Manajemen yang terakreditasi A dapat merumuskan dan melahirkan kurikulum yang berorientasi pada masa depan.

“Terutama dalam menghadapi tantangan yang semakin kompetitif di era teknologi informasi dan digitalisasi. Kami harapkan, Prodi Manajemen dapat mengadopsi KMMB sesuai dengan panduan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan,” tandas Hendra.

Dies Natalis Universitas Malikussaleh ke-51 jatuh pada 12 Juni 2020. Secara terpisah, Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra, mengapresiasi *sharing session* yang digelar Prodi Manajemen. Ia mengharapkan, Dies Natalis ke-51 bisa menjadi momentum bagi seluruh *civitas academica* untuk mewujudkan cita-cita Unimal Hebat pada 2024 mendatang.

"Dengan sinergitas dosen, tendik, dan mahasiswa serta dukungan dari pemerintah baik pusat maupun Pemerintah Aceh, kita semakin dekat dengan cita-cita Unimal Hebat. Tentunya ini harus dibarengi dengan kerja keras seluruh *civitas academica*," pungkas Herman Fithra. [ayi]

**Tanggal:** 13 June 2020

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),